
Podemos ser fortes e corajosos?

TEXTO: FL. 4:13- Posso todas as coisas naquele que me fortalece.

Oração do início: Senhor nosso Deus em tua presença nos encontramos nesta noite. Eu te
peço que as nossas mentes estejam cativas ao teu trono, e agora eu me entrego em tuas
mãos para que o teu Espirito Santo, me use para ministrar a tua palavra, com poder e
unção, em nome de Jesus, Amém.

Introdução: abram as suas bíblias em Filipenses 4:13

Em Fp 4:13 como acabamos de ler, diz que podemos todas as coisas em Cristo Jesus, então
podemos ser fortes e corajosos? Sim, ou, não igreja?

DESENVOLVIMENTO: Vou citar aqui exemplos de pessoas que desfrutaram dessa promessa de
ser fortes e corajosos. Como está escrito em Josué 1:9- (Não to mandei eu? Esforça-te e
tem bom ânimo; não pasmes, nem te espantes, porque o Senhor, teu Deus, é contigo, por
onde quer que andares).

1° exemplo: Abraão: Abraão foi um homem que deixou tudo para trás demonstrando muita
coragem, para obedecer a voz de Deus.(Gn. 12: 1-3- Ora, o Senhor disse a Abrão: Sai-te
da tua terra, e da tua parentela, e da casa de teu pai, para a terra que eu te
mostrarei. 2 E far-te-ei uma grande nação, e abençoar-te-ei, e engrandecerei o teu nome,
e tu serás uma bênção. 3 E abençoarei os que te abençoarem e amaldiçoarei os que te
amaldiçoarem; e em ti serão benditas todas as famílias da terra).

2° exemplo: Moisés: Moisés, foi o único homem que viu a glória de Deus e isso só foi
possível pela coragem e pela Fé, que ele tinha em Deus. (Êx. 33:17-19- Então, disse o
Senhor a Moisés: Farei também isto, que tens dito; porquanto achaste graça aos meus
olhos; e te conheço por nome. 18 Então, ele disse: Rogo-te que me mostres a tua glória.
19 Porém ele disse: Eu farei passar toda a minha bondade por diante de ti e apregoarei o
nome do Senhor diante de ti; e terei misericórdia de quem eu tiver misericórdia e me
compadecerei de quem me compadecer).
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3° exemplo: Sadraque, Mesaque e Abede-Nego: não se ajoelharam ao Rei Nabucodonosor e
tiveram tanta coragem que não temeram a uma fornalha, aquecida 7 vezes Mais (+). Daniel:
3: 16-23

4° exemplo: Ester: Ester não temeu a morte, pois se o rei não tivesse autorizado a sua
entrada na sala do rei, ela morreria. (Ester: 5: 2-3- E sucedeu que, vendo o rei a
rainha Ester, que estava no pátio, ela alcançou graça aos seus olhos; e o rei apontou
para Ester com o cetro de ouro, que tinha na sua mão, e Ester chegou e tocou a ponta do
cetro. 3 Então, o rei lhe disse: Que é o que tens, rainha Ester, ou qual é a tua
petição? Até metade do reino se te dará).

5° exemplo: Josué e Calebe: Josué e Calebe da sua geração, foram os únicos a conquistar
a terra prometida, através da sua Fé e coragem. (Nm:14:30 não entrareis na terra, pela
qual levantei a minha mão que vos faria habitar nela, salvo Calebe, filho de Jefoné, e
Josué, filho de Num).

E, tem outra coisa que além da coragem que precisamos ter é a nossa Fé em Jesus e foi
por isso, que Paulo disse: Tudo posso naquele que me fortalece! Isso nos ensina que é
através da fé que nós podemos ser fortes e corajosos e tendo fé e confiando em quem nos
fortalece (Jesus), é assim, que nós iremos conquistar a “Terra Prometida” que é a “Vida
Eterna” e confiando em Deus seremos capazes de romper cadeias, mover montanhas e vencer
os dias maus.

Mas nós precisamos estar preparados, não achando que sendo corajosos naturalmente as
batalhas já estarão vencidas. Nós precisamos estar firmes na nossa fortaleza que é Jesus
Cristo, lendo a palavra de Deus, orando, jejuando e se revestindo da armadura de Deus,
24 horas em comunhão com Cristo. É assim, que nós precisamos fazer para conquistar tudo
aquilo que Deus preparou para cada um de nós. Tudo isso para glorificar o nome do nosso
Senhor e Salvador Jesus Cristo.

CONCLUSÃO: Vamos abrir lá em Josué 1:9 está escrito que o Senhor disse a Josué: Não te
mandei eu ser forte e corajoso…Deus falou isso a Josué porque ele seria eleito por Deus
como novo líder do povo de Israel, depois da morte de Moisés. Lendo o capitulo de Josué
1, entendemos que naquele momento Josué estava triste, com medo e fraco. Moisés era quem
falava com Deus e havia recebido a promessa de entrar na “Terra Prometida”. É nesses
momentos que Deus quer que sejamos fortes e corajosos, no momento da dificuldade
precisamos acreditar em Deus, passaremos por momentos difíceis “no mundo tereis
aflições, mas tende bom ânimo”, o Senhor nos garante na sua palavra assim como disse a
Josué: Eu sou contigo por onde andares. Diante dessa palavra não podemos desistir da
nossa promessa. Quantas promessas a sua geração passada recebeu e não conquistou? Você
não pode achar que essas promessas não serão cumpridas, mas a promessa que o Senhor tem
para cada um de nós vai se cumprir, você precisa ser forte e corajoso e ter Fé em Jesus



Cristo que é a nossa fortaleza. Amém!
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